

GRUPO EXPLORADOR "CONDORES"

Asunto: Primeras platicas sobre un proyectado viaje al cerro del "Potosi", otras proposiciones y asuntos generales.

Septiembre 17 de 1941.

Hoy a las 21 horas dio por principiada nuestra cuarentava sesión y tercera extraordinaria pues aunque no era necesaria por asuntos rutinarios, si lo fue por convocatoria del companero F. Ayala quien pidio audiencia pere presentar 4 socios nuevos.

Asistieron a esta 11 miembros activos y ningun visitante.

Se leyó y aprobaron los documentos de rigor inclusive le copia de un pequeno articulo destinado a la seccion deportiva del "Sol" y el "Norte" pero que por razones desconocidas no se publico.

Enseguida rindio informes Angel Ayala quien estuvo de viaje en los EE.UU. los últimos 15 dias. Declaro que no pudo gestionar nada sobre la adquisicion de mochilas de infanteria allá pues la dificultad de tramitar asuntos del gobierno y la corta temporada de su permanencia le impidieron hacerlo. Asimismo informo que las gestiones para obtener tratados y metodos de los Boy Scouts Americanos fueron interrumpidas tambien por falta de tiempo y la lluvia torrencial que prevalecia en la ciudad de S. Antonio en esos dias.

El companero J. Martinez propuso una nueva e inesperada iniciativa: la de hacer un viaje en grupo al cerro del "POTOSI", que como se sabe tiene el pico nevado, lo cual nos brindaria una nueva aventura en nuestra deporte ya que en los alrededores de esta ciudad no es novedad alguna explorar. Además, afirmó dicho companero, esto nos constituiria un medio de propaganda inmejorable y mas si el proyecto se prepara bien pues le intencion es efectuar la excursion para las vacaciones del mes de Abril del año proximo. Se tomo esto con entusiasmo pero quedo aun en proyecto pues hay que tomar detalles sobre el particular.

Para hacerlo ultimo se comisiono espontaneamente el companero A. Ayala para despues de dar su declaracion, poder precisar las posibilidades de ir sin tanto esfuerzo y evitar perdida de tiempo y disminuir el peligro.

Propuso de nuevo el mismo companero Martinez pero esta vez adicionar un titulo al que ya tenemos y llamarlo "GRUPO EXPLORADOR YODE ANDARINES "CONDORES". Y para darle impetu a este titulo, inicialo con una marcha sin escalas a la ciudad de Saltillo Coah.; buescando el patrocinio de alguna empresa o sociedad tanto aqui como en esa. Al respecto se tomo tambien con entusiasmo pero igualmente quedo pendiente para su estudio.

Ciertas proposiciones de poner banderolas en diversos lugares de la sierra fueron tomadas con un tanto de pesimismo por ser algo muy comun, existiendo la posibilidad de que sean robadas estas por ajenos sin escrúpulos.

Nos dijo J. Martinez que hubo la posibilidad de habernos introducido publicamente el dia 16 pasado si hubieramos podido prestar a un apaparadorista un par de uniformes para exhibirlos en el escaparate del centro, adjuntandole su respectiva redaccion y los complementos de campana para figurar una campeada de exploradores. Como esto no fue posible por no

Contar un con los uniformes, cabe la posibilidad de hacerlo en la Navidad proxima.

A cambio de tema se debatio sobre la necesidad de obtener permisos para portar armas individualmente. Para el caso segun se supo, habria que contar con el permiso de la 7ma. zona militar.

A esto mismo se agrego que otro grupo explorador contaba con instruccion militar impartida gratuitamente por un teniente de la localidad y a opinion general habriamos de informarnos sobre ese particular para estudiar la manera mas ventajosa de organizarnos a la usanza militar.

El companero Carmelo Reyes se comprometió a tomar detalles sobre el particular dirigiendose desde luego al sindicato de Comerciantes en Perueno para obtener una copia del circular sobre la instruccion militar de grupos organizados.

El companero J. Martinez propuso un nuevo examen de banderas para tomar nota de los no examinados la vez pasada. Esto debiera efectuarse dentro de 15 dias contando desde el Dom. proximo.

Por ultimo llego el saastre para tomar las medidas de los compañeros que no se han prestado a ello y a la vez presento el paje correspondiente a Rogelio Rguez. y que se aceptó por bien hecho salvo ligeras correcciones.

Cerro la sesion a las 22:30 horas en buen orden retirandose todos en la forma acostmbrada.

- UNIDOS Y ADELANTE -

El Presidente.

El Sec. Gen.

Para hacerle un resumen de lo que se comencio a tratar en la sesion anterior, se comencio a hablar de la necesidad de tener un grupo de exploradores para ir a las zonas de la zona militar y estudiar las posibilidades de organizarnos en esas zonas.

Propuso el companero Martinez que se le diese un titulo de explorador a los que se les diese un titulo de explorador y se les diese un titulo de explorador. Y para darle un titulo de explorador se les diese un titulo de explorador.

Ciertas proposiciones de poner banderas en diversas lugares de la zona militar se comencio a discutir y se les dio un titulo de explorador.

Despues de haberse tratado de la posibilidad de haber un grupo de exploradores se comencio a hablar de la necesidad de tener un grupo de exploradores para ir a las zonas de la zona militar y estudiar las posibilidades de organizarnos en esas zonas.